

Delegado Aqueveque encabezó ceremonia de Juramento a la Bandera en Talca

- Acompañado del general Álvaro Salazar, representante del comandante en jefe del Ejército para la ceremonia, entre otras autoridades, se desarrolló este acto que conmemora la gesta heroica de los 77 soldados que defendieron el Pabellón Nacional en la Batalla de la Concepción en 1882.

TALCA.- El delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, junto al general Álvaro Salazar, representante del comandante en jefe del Ejército, encabezó la ceremonia de Juramento a la Bandera de 107 soldados del Regimiento 'Talca', en la Plaza de Armas de la ciudad.

Esta tradicional ceremonia, se realiza cada 9 y 10 de julio en honor a los 77 soldados chilenos que rindieron la vida defendiendo el Pabellón Nacional ante casi 2 mil peruanos en La Concepción, en la sierra peruana.

"Estos son los actos más republicanos que tenemos en nuestra historia, que tiene sus orígenes en Talca, cuando los soldados patriotas a cargo de general Bernardo O'Higgins juraron a la bandera en la Independencia de nuestro país. A pesar del frío que hay, muchas familias acompañaron a los conscriptos y felicitamos al Ejército, al Regimiento 'Talca' y a los soldados que hoy juraron", destacó el delegado Aqueveque.

Durante el 9 y 10 de julio de 1882, en el contexto de la Guerra del Pacífico, 77 soldados chilenos, de la 4ta. Compañía del 6to. de Línea, al mando del capitán Ignacio Carrera Pinto, defendieron su posición en el pueblo de La Concepción.

Por su parte, el general Salazar expresó que "felicitamos a los soldados conscriptos que cumplieron con este solemne compromiso con la patria, frente a sus familiares y autoridades. Para nosotros como Ejército es muy importante esta ceremonia y lo que significan nuestros soldados, y agradecemos la presencia de las distintas autoridades que nos acompañaron".

